Bericht zur Mitgliederversammlung Lehrwesen Saison 2022/23 Leiter Mario Sigl

Das Lehrwesen des Skiverbands Bayerwald blickt auf eine sehr erfolgreiche Saison zurück.

Es konnten fast 1300 Skifahrer bei den Aus- und Fortbildungen begrüßt werden. Alle Lehrgänge waren nahezu ausgebucht. Besonders groß war der Andrang bei den Ausbildungslehrgängen. Hier wurde ein Extra-Lehrgang ins Leben gerufen, welcher den Grundlehrgang in drei Wochenenden (6 Ausbildungstage) abdeckte.

Ebenso wurden mit Hilfe des Lehrteams die SkiCamps für Kids eingeführt und sehr viele Kinder wurden mit Spaß und Technik an den Rennlauf herangeführt. Dies war nur der Auftakt. In der neuen Saison soll diese Maßnahme noch ausgebaut werden. Die sehr gute Kooperation zwischen Rennlauf und Lehrwesen ist hier hervorzuheben.

Große Auszeichung für Michael Bachhuber, welcher in des Interskiteam Deutschland berufen wurde und hier Deutschland mit seinen Technikfahrten auf dem Interskikongress in Levi vertrat.

Ebenso eine große Auszeichnung erhielt Lackner Franziska, welche im letzten Winter in das Bundeslehrteam berufen wurde und nun als 4. Fahrer/in des Skiverbands Bayerwald sich im Bundeslehrteam befindet.

Bei den Prüfungen für den DSV Skilehrer konnten sich 9 Fahrer des Skiverbands Bayerwald zum DSV Skilehrer bestehen. Dies zeigt wie wichtig die Förder- und Nachwuchsgruppe des SVBW ist und wie gut hier gearbeitet wird.

Das Lehrteam des SVBW stattete sich im Herbst mit neuen Anzügen aus und konnte sich nach nun mehr 4 Jahren in einem neue Outfit präsentieren.

Mit dem DSV und BSV wurden die neuen Fortbildungsrichtlinien erörtert. Bei einer geplanten Präsenzveranstaltung hierfür sagte der DSV u. BSV ab und die Veranstaltung wurde in einen Onlineveranstaltung umgewandelt. Derzeit ist noch alles in der Schwebe wie die kommende Fortbildungspflicht aussieht. Ein Schaubild mit Erklärungen über die Fortbildungspflicht wird vom BSV demnächst versandt.

Der Skiverband Bayerwald dankt seinen Sponsoren, Hotelpartner, dem Präsidium, sowie den Vereinen mit Ihren Übungsleitern/innen für die vergangene Saison und freut sich auf eine verletztungsfreie, schneereiche kommende Saison mit vielen Emotionen auf den Skiern bei den Aus – und Fortbildungen.

Mario Sigl Leiter Lehrwesen